

Présentation du Ballet Clásico de Cuba annoncée au Salvador

GRAN GALA DE ESTRE
DIRECCIÓN GENERAL Y ARTÍSTICA: REGINA B



B A L L E T
CLÁSICO
DE CUBA
CAMAGÜEY

San Salvador, 20 janvier (RHC) L'un des plus prestigieux spectacles internationaux sera présenté à San Salvador, la capitale du Salvador en février, El Ballet de Clásico de Cuba, selon un communiqué publié aujourd'hui.

"Grand Gala d'Étoiles" est le nom du spectacle qui mettra en vedette le prestigieux Ballet Clásico de Cuba (Camagüey) au Salvador, qui réunira de grands noms, un talent magistral et des scènes merveilleuses qui emmèneront le public dans un autre monde, selon le journal numérique elsalvador.com.

"Préparez-vous à vivre une expérience unique avec le Ballet Clásico de Cuba, où l'excellence artistique rencontre la splendeur de sa distribution", indique la publication, en référence à l'invitation lancée par les organisateurs de cette mise en scène dirigée par Regina Balaguer.

La directrice, diplômée de l'École nationale d'art de Cuba (ENA), spécialisée dans le ballet, est actuellement une enseignante de premier ordre qui réunit une troupe apportant à la scène une habileté technique et une expressivité émotionnelle incomparables.

"Plongez dans la beauté intemporelle de ces artistes d'élite qui donnent vie à des œuvres classiques avec grâce et passion", ajoute un spot promotionnel pour le spectacle.

Tout porte à croire qu'il s'agira d'un spectacle sans pareil, d'une durée d'environ trois heures entre l'entracte et le spectacle, qui aura lieu le jeudi 29 février au Théâtre Presidente de San Salvador. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/345000-presentation-du-ballet-clasico-de-cuba-annoncee-au-salvador>



Radio Habana Cuba